

**ID : 2140**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots : 765**

### **Les bonhommes de neige sont l'avenir des jeux olympiques**

Tout le monde aime faire des bonshommes de neige. Chaque hiver, c'est une activité adorée par les personnes de tout âge, partout dans le monde. Les jeux olympiques d'hiver sont concentrés sur toutes les activités de neige, ce qui concerne faire des bonhommes de neige! C'est l'activité la plus créative en hiver. Construire des bonhommes de neige rassemble les personnes, utilise la créativité et c'est une activité amusante à regarder, c'est pourquoi un concours de bonhommes de neige devrait être dans les jeux olympiques de 2024, où les meilleurs bonhommes de neige gagnent!

Pour commencer, construire des bonhommes de neige dans un environnement compétitif nécessite beaucoup de créativité et une réflexion unique. C'est un bon sport à avoir aux jeux olympiques, parce que chaque année, de nouvelles choses sont ajoutées pour que les participants gagnent! De nouvelles modifications intelligentes peuvent être apportées quand on construit des bonhommes de neige et il peut y avoir des thèmes différents chaque année pour les construire, ce qui rend la compétition intéressante. Cela ne serait jamais répétitif à regarder. Se diffère des autres activités olympiques, parce que la majorité d'entre elles comptent seulement sur les compétences et les capacités athlétiques. Contrairement aux autres, la construction de bonhommes de neige est une activité artistique qui demande de l'imagination, ce que les jeux olympiques n'ont jamais vu avant. Il existe une infinité de façons de fabriquer des bonhommes de neige et une infinité de façons de les juger. Cette compétition est une bonne chose, parce qu'elle intéresse de nouveaux personnages artistiques à regarder les jeux olympiques qui ne regardent normalement pas les événements sportifs. Tout bien réfléchi, ce sera la catégorie la plus diversifiée des jeux olympiques et les rend plus inclusifs pour tous!

De plus, un concours de construction de bonhommes de neige apporte un nouveau niveau d'unité aux jeux olympiques! C'est une activité qui rassemble les personnes. Construire des bonhommes de neige existe depuis très longtemps et constitue un passe-temps hivernal bien connu dans le monde entier. Le fait ensemble nécessite un niveau de travail d'équipe et de coordination difficile à atteindre. Encore, cela nécessite une certaine capacité athlétique, donc faire des bonhommes de neige dans un temps

limité peut-être fatigant. Quand ils sont réalisés ensemble, fabriquer des bonhommes de neige est une activité incroyable pour montrer les liens d'équipe, ça donne ainsi un excellent exemple aux spectateurs et au reste des jeux olympiques. L'organisation sera formidable, parce que les spectateurs peuvent essayer de copier chez eux ce qu'ils regardent pendant la compétition, ce qui rend cela accessible à tous! En tout cas, un concours de construction de bonhommes de neige apporte un nouvel environnement solidaire aux jeux olympiques!

Finalement, c'est très amusant à regarder! Un concours de construction de bonhommes de neige est un événement amusant qui peut être regardé par tout le monde. Ce n'est pas un événement difficile à comprendre, c'est pourquoi tout le monde peut prendre plaisir à le regarder. Cela inclut les enfants, les familles et les individus. De plus, comme c'est différent de tout ce qui se passe actuellement aux jeux olympiques, cela peut élargir la portée des spectateurs. De nombreux sports pratiqués aux jeux olympiques sont compliqués et, au moins que vous ne les pratiquiez pas, ils sont généralement déroutants et parfois même ennuyeux à regarder. La construction de bonhommes de neige n'a rien de tel, donc les personnes qui ne s'intéressent pas régulièrement aux jeux olympiques sont susceptibles de s'y intéresser. C'est une activité appréciée par tous. Sans aucun doute, la fabrication de bonhommes de neige serait la catégorie la plus amusante et la plus ouverte des jeux olympiques et rendrait les jeux olympiques populaires!

En conclusion, un concours de construction de bonhommes de neige devrait avoir lieu aux jeux olympiques de 2024 parce que ce serait l'activité la plus spéciale, la plus amusante et la plus coopérative. Cela demande de l'habileté et de l'entraînement, plus un esprit hivernal, ce qui le distingue des autres jeux olympiques. Faire des bonhommes de neige est une activité sentimentale qui constitue une partie importante de la saison hivernale et qui est agréable aux personnes de tous âges. Cette activité est associée à des émotions positives pour la plupart des personnes. S'il était ajouté aux jeux olympiques, cela apporte les mêmes émotions positives. Cela attire beaucoup de nouveaux spectateurs et devient un point de départ pour rendre les jeux olympiques plus intéressants. Un concours de construction de bonhommes de neige est l'avenir du plaisir et il peut profiter à tout le monde dans les jeux olympiques.